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Eclesiástico 3,2-6.12.14: 

Quien teme al Señor honra a sus padres 

Salmo responsorial 127: 

Dichosos los que temen al Señor y siguen sus caminos. 

Colosenses 3,12-21: 

La vida de familia vivida en el Señor 

Lucas 2,22-40: 

El niño crecía y se llenaba de sabiduría 

 

La Buena  Noticia de la semana 

Palabra de Dios: 

 
 A propósito de...        

 

31 DE DICIEMBRE 2023 

LA SAGRADA FAMILIA 
Año XIV. nº: 856 

JORNADA DE LA SAGRADA FAMILIA 

«Familia, portadora de la buena noticia» 
 

 El icono del cartel de la Jornada de la Sagrada Familia que se celebra 

el 31 de diciembre de 2023 ha sido realizado por Francis Robles Montesinos, 

artista malagueña. Se ha buscado presentar una imagen artesana y digital a 

la vez, con trazas de icono tradicional e imagen más contemporánea; lo 

antiguo y lo nuevo. El mismo mensaje con un lenguaje más actualizado 

donde arte y tecnología se ayudan para mostrar el misterio eterno.  

Esta imagen representa el pasaje del evangelio que se proclama en 

la fiesta de la Sagrada Familia de este año: la Presentación del Niño Jesús en 

el templo de Jerusalén. 

¡La Navidad, fiesta que se vive en familia y que toma a la santa familia 

de Nazaret como ejemplo, cobra su sentido a partir de la Pascua, y no a la 

inversa. El Niño Dios viene al mundo para ofrecer un sacrificio. Nace y muere 

para resucitar. Y resucita para salvarnos.  

El lema de esta jornada es «Familia, portadora de la buena noticia» 

aparece totalmente expresado en estos padres que llevan al Salvador, que es 

la buena nueva, el Evangelio, para todos los hombres, y en el templo 

encontrarán a Simeón que proclama al ver al Niño: «mis ojos han visto a tu 

Salvador», enseñándonos cómo este santo anciano no ve un niño cualquiera 

sino al Cordero de Dios, el Salvador real del pueblo, lo cual constituye la 

buena noticia. El Mesías, siempre esperado, acaba de entrar en el templo.  

La Sagrada Familia que representa este icono ofrece la belleza del 

proyecto de Dios. A través de la delicadeza del arte y los rasgos de José y 

María en esta obra nos llevan a ver la humildad, el recogimiento, el trabajo 

en común, la comprensión mutua, el amor y la confianza en nuestro Salvador, 

en su Hijo. En el Hijo que salvará al mundo. 
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" Levantar a menudo nuestro 

corazón a Jesús, María y al 

Patriarca San José”. 
 

San Benito Menni. (c.134) 

 

   

 

Simeón es un personaje entrañable. Lo imaginamos casi siempre como 

un sacerdote anciano del Templo, pero nada de esto se nos dice en el 

texto. Simeón es un hombre bueno del pueblo que guarda en su corazón 

la esperanza de ver un día «el consuelo» que tanto necesitan. «Impulsado 

por el Espíritu de Dios», sube al templo en el momento en que están 

entrando María, José y su niño Jesús. 

El encuentro es conmovedor. Simeón reconoce en el niño que trae 

consigo aquella pareja pobre de judíos piadosos al Salvador que lleva 

tantos años esperando. El hombre se siente feliz. En un gesto atrevido y 

maternal, «toma al niño en sus brazos» con amor y cariño grande. 

Bendice a Dios y bendice a los padres. Sin duda, el evangelista lo presenta 

como modelo. Así hemos de acoger al Salvador. 

Pero, de pronto, se dirige a María y su rostro cambia. Sus palabras no 

presagian nada tranquilizador: «Una espada te traspasara el alma». Este 

niño que tiene en sus brazos será una «bandera discutida»: fuente de 

conflictos y enfrentamientos. Jesús hará que «unos caigan y otros se 

levanten». Unos lo acogerán y su vida adquirirá una dignidad nueva: su 

existencia se llenará de luz y de esperanza. Otros lo rechazarán y su vida 

se echará a perder. El rechazo a Jesús será su ruina. 

Al tomar postura ante Jesús, «quedará clara la actitud de muchos 

corazones». El pondrá al descubierto lo que hay en lo más profundo de 

las personas. La acogida de este niño pide un cambio profundo. Jesús no 

viene a traer tranquilidad, sino a generar un proceso doloroso y conflictivo 

de conversión radical. 

Siempre es así. También hoy. Una Iglesia que tome en serio su 

conversión a Jesucristo, no será nunca un espacio de tranquilidad sino de 

conflicto. No es posible una relación más vital con Jesús sin dar pasos hacia 

mayores niveles de verdad. Y esto es siempre doloroso para todos. 

Cuanto más nos acerquemos a Jesús, mejor veremos nuestras 

incoherencias y desviaciones; lo que hay de verdad o de mentira en 

nuestro cristianismo; lo que hay de pecado en nuestros corazones y 

nuestras estructuras, en nuestras vidas y nuestras teologías. 

       

       José Antonio Pagola 

 

Comentario al Evangelio:               BANDERA DISCUTIDA 

 

 
 
 

Espiritualidad y Oración:        
 

Pensamiento Hospitalario: 

 

 

Dios Padre, que en la Sagrada 

Familia nos has dado un modelo perfecto 

de vida de fe y obediencia a tu voluntad, 

te damos gracias por nuestra familia y te 

rogamos que nos concedas la fortaleza 

para permanecer unidos en el amor, la 

generosidad y la alegría de vivir juntos. 

 Señor Jesús, que creciste en el 

hogar de Nazaret, te pedimos que nos 

ayudes a cumplir nuestra misión de 

transmitir la fe que heredamos de 

nuestros mayores. Abre los corazones de 

nuestros hijos para que florezca en ellos 

la semilla de la fe que recibieron en el 

bautismo. Fortalece la fe de nuestros 

jóvenes y ayúdalos a descubrir su  

vocación.  

Espíritu Santo, aumenta el amor y 

conserva la fidelidad en todos los 

matrimonios; guía a aquellos que tienen 

dificultades para que puedan superarlas 

permaneciendo unidos en la caridad.  

Te lo pedimos por intercesión de 

la Sagrada Familia, modelo supremo de 

vida familiar.  

Amén. 


